

Semana Santa en Japón: entre cerezos en flor y montañas

Tokio, Kanazawa, Shirakawa-go, Takayama,
Arashiyama, Kioto, Nara, Izu-Kogen



28 marzo - 07 abril 2026 - 11 días / 9 noches



JAPANSPECIALIST
Lifetime adventures since 1912

Descubre lo mejor de Japón en su estación más radiante, la primavera, en compañía de un guía de habla hispana.

Te invitamos a una aventura inolvidable por Japón desde finales de marzo. Acompañados por nuestra guía experta, descubriremos las maravillas naturales, culturales y culinarias que hacen de Japón un destino único.

Diseñado para viajeros que buscan una experiencia auténtica, este itinerario revela los tesoros ocultos de Kioto, la modernidad de Tokio y el encanto histórico de Kanazawa. Desde las tradicionales casas de estilo Gassho-zukuri de Shirakawa-go hasta las aguas termales de Izu, cada día es una aventura nueva.

Te sumergirás en la historia de Kioto, descubriendo el Pabellón Dorado, pasearás por el mágico bosque de bambú de Arashiyama y conocerás Nara, hogar de ciervos sagrados y maravillas como el santuario Todaiji.

Además, disfrutarás de cenas locales y momentos de relajación en ryokan tradicionales.

¡Saca partido a tus vacaciones de Semana Santa en Japón!



 En grupo guiado. Mínimo 14 participantes / Máximo 25 participantes.

 Del 28 MAR al 07 ABR 2026 - 11 días/9 noches.

 **VUELOS desde Madrid**

<u>Vuelo</u>	<u>Fecha</u>	<u>Trayecto</u>	<u>Horario</u>
IB281	28 MAR	Madrid – Tokio (Narita)	11:55-10:15 (29 MAR)
IB282	07 ABR	Tokio (Narita) –Madrid	11:55- 19:45

*Consultar suplemento para salidas desde otras ciudades.

 **Alojamientos seleccionados**

Tokio	2 noches	Grand Nikko Tokyo Daiba
Kanazawa	1 noche	Daiwa Roynet Hotel Kanazawa Miyabi
Takayama	1 noche	Hotel Mercure Hida
Kioto	3 noches	Hotel Via Inn Prime Kyotoeki Hachijoguchi
Izukogen	1 noche	Ryokan Hanafubuki
Tokio	1 noche	Tokyo Dome Hotel



Precio por persona en habitación doble:
4870€ +Tasas aéreas (320€ aprox)

Suplemento por persona en habitación de doble uso individual	800€
Descuento por persona en habitación triple	100€



ITINERARIO

28 MAR España - Tokio

Salida del vuelo Iberia con destino Tokio. Noche a bordo.

29 MAR Tokio

Llegada al aeropuerto de Tokio (Narita).
¡Bienvenidos a Japón!

Una vez recogido el equipaje, nuestro guía nos esperará junto con el resto del grupo y, todos juntos, nos trasladaremos en un autobús a Tokio, la fascinante metrópolis que combina modernidad y tradición japonesa.

Comenzaremos en el Santuario Yasukuni, un lugar con gran significado histórico y espiritual. Este santuario sintoísta fundado por el emperador Meiji conmemora a numerosos soldados y civiles que murieron luchando por Japón.



A pocos minutos a pie de Yasukuni, se encuentra el foso Chidorigafuchi, uno de los puntos más bellos de Tokio durante la temporada de los cerezos en flor. Pasearemos junto al canal mientras disfrutamos de caminos teñidos de rosa gracias a sus cientos de sakura.

Después, iremos a la zona de Gaien, una parte del exterior de los Jardines del Palacio Imperial, hasta el puente Nijubashi, un puente de doble arco cuyo reflejo en el agua merece más de una fotografía.

Seguiremos recorriendo el barrio de Akihabara, el paraíso para los amantes del anime, el manga, los videojuegos, la tecnología y la electrónica. Un barrio famoso por sus maid cafés y tiendas de segunda mano con rarezas electrónicas y merchandising de la cultura otaku.

Después del almuerzo en el lugar de nuestra preferencia, nos dirigiremos a Odaiba, una moderna isla artificial situada en la bahía de Tokio. Cuando hayamos finalizado el check-in y hayamos dejado el equipaje, daremos un breve paseo con nuestro guía para familiarizarnos con los alrededores y contemplar las vistas panorámicas de Odaiba.

Por la noche, disfrutaremos de una cena de bienvenida en un restaurante local cercano al hotel. Será una excelente oportunidad para comenzar a saborear la gastronomía japonesa y conocer mejor a nuestros compañeros de viaje.

Al final del día, nos dirigiremos al hotel para descansar tras el largo vuelo y las emociones del primer día.

Incluido hoy: cena

30 MAR Tokio

Desayuno en el hotel.

Dedicaremos el día entero a conocer Tokio en profundidad.

Nos desplazaremos en un autobús privado para aprovechar al máximo el recorrido.

Visitaremos el Santuario Meiji, uno de los más importantes de Japón, dedicado al emperador Meiji y su esposa. Este santuario sintoísta se encuentra en un frondoso bosque en pleno centro de la ciudad, ofreciendo un espacio de paz y contemplación.



Desde allí, bajaremos por la animada calle Takeshita-dori, en el barrio de Harajuku, conocida por su vibrante cultura juvenil, tiendas únicas y ambiente moderno. Aquí podrás ver una faceta divertida y creativa de la moda japonesa.

Pararemos en el icónico Cruce de Shibuya, uno de los lugares más fotografiados del mundo. Viviremos la experiencia de cruzar entre cientos de personas, en un lugar que refleja perfectamente el ritmo y la energía de la ciudad.

Después iremos hasta el Parque de Ueno, uno de los más importantes de Tokio donde podremos ver los sakura florecidos y conocer un poco de historia frente a la estatua de Saigo Takamori, el legendario último samurái.

La última parada de nuestro autobús será Kappabashi, un destino imperdible para los amantes de la cocina. Es famoso por estar especializado en utensilios de cocina y artículos relacionados con la gastronomía. Aquí encontraremos los cotizados Santoku, cuchillos de chef japoneses.

Seguiremos por el vibrante distrito de Asakusa, donde visitaremos el famoso Templo Senso-ji, el más antiguo de Tokio. Pasearemos por la icónica puerta Kaminarimon y recorreremos la calle comercial Nakamise, repleta de tiendas tradicionales donde podremos adquirir souvenirs únicos y degustar dulces típicos japoneses. El almuerzo será libre, para que podamos disfrutar a nuestro ritmo de la variada oferta local.

Embarcaremos en el muelle de Asakusa para disfrutar de un paseo en barco por el río Sumida hasta Odaiba, el lugar donde se encuentra nuestro hotel. El resto de la tarde será libre, pero nuestra guía siempre está dispuesta a darnos las mejores recomendaciones.

Incluido hoy: desayuno

31 MAR Tokio – Kanazawa

Desayuno en el hotel.

Hoy dejaremos atrás la bulliciosa capital para adentrarnos en la belleza tradicional de Kanazawa. Antes de salir, el equipaje principal será enviado directamente a Kioto por lo que solo necesitarás llevar contigo lo esencial para las próximas noches.

Tomaremos el tren bala, que nos llevará cómodamente hasta Kanazawa, una joya del Japón feudal que ha conservado su encanto a través de los siglos.



A nuestra llegada, un autobús privado nos estará esperando para comenzar la visita a uno de los jardines más famosos del país: Kenrokuen, considerado uno de los tres jardines más bellos de Japón. Su armonioso diseño paisajístico, lagos, puentes y casas de té nos invitan a pasear con calma y contemplar la tranquilidad del entorno.

Almorzaremos en un restaurante donde podremos disfrutar de la cocina local rodeados de un paisaje tradicional japonés.

Después del almuerzo, daremos un paseo por el barrio de Higashi Chaya, una antigua zona de casas de té donde aún se respira el ambiente elegante del periodo Edo. Podremos descubrir sus callejuelas empedradas y entrar en alguna de sus tiendas o cafés tradicionales.

Continuaremos con un paseo por el barrio samurái de Nagamachi, donde se conservan las antiguas residencias de samuráis, incluyendo la reconocida residencia Nomura. Sus muros de barro, canales y calles empedradas ofrecen una imagen auténtica del Japón del pasado.

Al finalizar la jornada, nos dirigiremos al hotel para hacer el check-in y descansar.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

01 ABR Kanazawa – Shirakaga-go – Takayama

Desayuno en el hotel.

Hoy partiremos hacia Shirakawago, un encantador pueblo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Es famoso por sus antiguas casas de estilo Gassho-zukuri, reconocidas por sus tejados de paja, diseñados para soportar grandes cantidades de nieve durante el invierno.



Recorreremos sus tranquilas calles, admirando el paisaje y, si quieres, podrás visitar alguna de sus casas tradicionales para descubrir cómo era la vida en el Japón rural de antaño. El almuerzo será libre.

Por la tarde, nos dirigiremos hacia Takayama. Una vez allí, recorreremos Kami-Sannomachi, el casco antiguo de Takayama, conocido por sus casas y tiendas, que han sobrevivido al paso del tiempo, desde la era Edo. Esta zona ofrece una atmósfera encantadora con sus calles estrechas y edificios históricos.

Además, visitaremos Takayama Jinya, antigua sede del gobierno de Takayama, que nos permitirá conocer más sobre la sociedad y la vida durante el período Edo. Este edificio histórico es el único de su tipo que queda en Japón.

Terminaremos el día con una cena en un restaurante local y regresaremos al hotel en Takayama para descansar.

Incluido hoy: desayuno y cena

02 ABR Takayama – Arashiyama - Kioto

Desayuno en el ryokan.

Pondremos rumbo a Kioto. Al llegar, dejaremos el equipaje de mano en el hotel para continuar con nuestra jornada.

A continuación, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local, donde podremos saborear la cocina típica de la región.

Por la tarde, nos dirigiremos en tren a Arashiyama, una pintoresca zona al oeste de Kioto conocida por su belleza natural y su ambiente tradicional.



Visitaremos el Templo Tenryuji, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y no puede faltar la visita al bosque de bambú de Sagano, donde caminaremos entre

imponentes plantas de bambú, disfrutando de la atmósfera única que crea este bosque pintoresco.

Regresaremos a Kioto y haremos el check-in en el hotel.

Incluido hoy: desayuno y almuerzo

03 ABR Kioto – Nara – Kioto

Desayuno en el hotel.

Hoy admiraremos el Pabellón Dorado Kinkakuji, uno de los emblemas de Kioto con sus dos pisos superiores cubiertos de pan de oro. Después, nos trasladaremos a Nara, donde disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local.



Nara, era la primera capital de Japón y posee una arquitectura increíble, con hermosos templos y pagodas.

Visitaremos el santuario Kasuga, uno de los más importantes de Japón para las personas que siguen la religión sintoísta. Se fundó a la vez que Nara y la gente lo conoce como "el santuario de las linternas", porque tiene cientos de linternas iluminadas, que te acompañan a lo largo del camino por el bosque hasta su entrada.

Nos acercaremos también al gran parque de Nara, donde viven más de mil ciervos llamados Shika. Son mansos, pero recuerda que son animales salvajes. Es una maravilla verlos moverse libremente por el parque.

En Nara, el templo Todaiji es de visita obligada. Considerado el más importante de la ciudad. En su interior se encuentra la mayor figura de Buda de bronce del mundo, que mide 16 metros de altura y pesa 437 toneladas. También hay dos estatuas de Buda de 8 metros de altura a la entrada del templo.

egresaremos a Kioto donde disfrutaremos de una cena con una maiko (aprendiz de geisha), una experiencia que nos sumergirá en el rico patrimonio cultural de Kioto.

Incluido hoy: desayuno, almuerzo y cena

04 ABR Kioto

Desayuno en el hotel.

Hoy descubriremos Fushimi Inari, el santuario sintoísta conocido por sus miles de torii rojos que forman túneles a lo largo de un sendero hasta la cima del Monte Inari. Es uno de los santuarios más emblemáticos de Kioto y ofrece vistas espectaculares de la ciudad desde la cima.



Nos trasladaremos al área de Gion, conocida por preservar la cultura tradicional japonesa. Con sus antiguas casas de madera, calles empedradas y la posibilidad de encontrarse con geishas y maikos, Gion ofrece una ventana al pasado feudal de Japón.

Disfrutaremos de una tarde libre para sumergiros en la cultura y la historia de la ciudad a vuestro ritmo.

Hay muchos lugares que merece la pena visitar, como Kiyomizu-dera, un famoso templo con una plataforma de madera que ofrece vistas panorámicas de Kioto. Además, Ninenzaka y Sannenzaka son calles históricas llenas de tiendas y cafés tradicionales.

Regreso al hotel en Kioto por cuenta propia.

Incluido hoy: desayuno

05 ABR Kioto – Izu-Kogen

Desayunaremos en el hotel, mientras nuestro equipaje va de camino a Tokio.

Nos dirigiremos hacia Izu-Kogen, situada entre el monte Fuji y el océano Pacífico. Es una región montañosa famosa por sus onsen (aguas termales), frondosos bosques y la espectacular costa de Jogasaki.



Almorzaremos por libre y con las energías recargadas, descubriremos la zona de Izu-Kogen con un agradable paseo por el sendero de Jogasaki, conocido por sus acantilados y vistas al mar.

Esta noche la pasaremos en un ryokan, un alojamiento de auténtico estilo japonés. Disfrutaremos de tiempo libre para relajarnos en el jardín del ryokan o darnos un baño de aguas termales “onsen”.

La cena será una experiencia gastronómica Kaiseki en el ryokan, un exquisito banquete que incluirá una variedad de platos preparados con ingredientes locales y de temporada.

El resto del tiempo será libre para seguir disfrutando de los onsen o para empezar a descansar merecidamente al estilo tradicional japonés, en futones sobre el suelo de tatami - ¡increíblemente cómodos!

Incluido hoy: desayuno y cena

06 ABR FEB Izu-Kogen – Tokio

Desayuno en el ryokan.

Hoy nos dirigiremos hacia Tokyo.

Al llegar tendremos tiempo para disfrutar de un almuerzo libre y reponer energías.

Por la tarde, nos encontraremos con el guía para ir juntos a Shinjuku.



Pasaremos por el Parque Shinjuku Gyoen, un espacio verde muy popular, y luego visitaremos el Ayuntamiento de Shinjuku y el animado barrio de Kabukicho.

Por la noche, nos reuniremos para una cena de despedida en un restaurante local, donde disfrutaremos de un delicioso shabu-shabu, además de bebida libre.

Terminaremos el día regresando al hotel para descansar.

Incluido hoy: desayuno y cena

07 ABR Tokio – España

Nos trasladaremos en un autobús hasta el aeropuerto de Tokio Narita y embarcaremos en nuestro vuelo de regreso a España.

Vuelo de Iberia con destino a España.

¡Llegada a España tras haber disfrutado de dos semanas increíbles en Japón!

Incluido hoy: servicios de comida durante el vuelo

Total: 11 días / 9 noches.

El precio incluye

- Vuelos en línea regular con la compañía Iberia en clase turista.
- 9 noches de estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- Todos los traslados y visitas descritos en el itinerario con guía de habla española. (Dependiendo del número de participantes algunos traslados podrán ser en transporte público)
- Entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- JR Billete de Tren descritos en el itinerario y categoría turista.
- Servicio de envío de equipaje 2 veces (1 maleta por persona).
- 8 desayunos, 3 almuerzos y 5 cenas.
- Seguro de asistencia en viaje básico de Mapfre.

El precio NO incluye

- Tasas aéreas (sujetas a revisión hasta el momento de la emisión).
- Gastos de índole particular.
- Bebidas durante las comidas y/o cenas.
- Seguro de cancelación (+100€/persona).
- Cualquier otro servicio no mencionado anteriormente.

 **INTERNET**

Si algo es básico hoy en día, es internet, y si además estás de viaje, esto se hace casi indispensable.

Para poder estar siempre conectados, os ofrecemos las siguientes soluciones de internet, ya preferiréis una tarjeta SIM o un dispositivo router:

Tarjeta SIM HOLAFLY

Es la forma más cómoda y práctica de tener internet en Japón. Se trata de una tarjeta SIM electrónica que debes solicitar antes de tu viaje. Te enviarán toda la información por un email con un código para utilizar tu tarjeta SIM y tener internet en Japón en todo momento. Puedes contratarla directamente en la web de Hola Fly utilizando nuestro código descuento: **5JAPANSPECIALIST**

<https://esim.holafly.com/es/>

Router NINJA WIFI

Otra solución de internet es el router WIFI al que se pueden conectar hasta 5 dispositivos sin perder velocidad de internet. El router es un pequeño aparato que debéis llevar con vosotros y con alcance limitado. Funciona con una batería que se carga mediante USB. La duración de la batería es aproximadamente de 6 horas.

Puedes contratar tu router directamente en la web de Ninja Wifi utilizando nuestro descuento:

JPS20

<https://ninjawifi.com/>

Puntos IMPORTANTES a tener en cuenta

1. El circuito **NO** se puede modificar. Incluye siempre los vuelos en cabina turista. Tampoco se pueden modificar los alojamientos, tipos de habitación, ni aumentar y/o reducir noches.
2. Dependiendo del número de participantes el tipo de transporte utilizado puede cambiar a taxi y/o transporte público.
3. El orden de las visitas puede variar sin previo aviso por motivos ajenos a Japanspecialist como situación del tráfico, climatología, eventos especiales, etc.
4. Alergias: **NO** podemos garantizar una dieta especial. Sin embargo, indícanos si tienes alguna necesidad especial **al solicitar la reserva** y haremos lo posible para adaptar las comidas incluidas.
5. Las habitaciones dobles son Twin (2 camas separadas). En caso de preferir cama de matrimonio indícanoslo, aunque no se puede garantizar. Ten en cuenta que las habitaciones con cama de matrimonio pueden ser más pequeñas que las habitaciones con 2 camas.
6. Las habitaciones triples son habitaciones dobles (2 camas separadas) con una cama supletoria o sofá-cama de menor tamaño que el resto de las camas.
7. Las habitaciones individuales pueden ser más pequeñas que las habitaciones de uso doble o triple.



Política de PAGO

Para proceder a la reserva en firme necesitamos:

- Depósito del 35% al momento de solicitar la reserva.
- Pago final 31 días antes de la salida.

Política de CANCELACIÓN

Debido a las condiciones especiales que un viaje en grupo implica, la política de cancelación sería:

- Independientemente de la fecha de desistimiento habrá una penalización de 200€ por persona
- Del 26ENE-19FEB -> 25% sobre el total
- Del 20FEB-10MAR -> 50% sobre el total
- Del 11MAR-17MAR -> 75% sobre el total
- A partir del 18MAR -> 100%



JAPANSPECIALIST

Lifetime adventures since 1912



MILES CONFÍAN EN NOSOTROS

Miles de agencias de viajes y clientes B2C acuden a nosotros cada año confiando en que crearemos una aventura inolvidable en Japón. ¿Sabes qué? Lo llevamos haciendo durante décadas.



POR QUÉ NOSOTROS

SINÓNIMO DE JAPÓN

Somos parte de JTB, la agencia de viajes más grande y antigua de Japón, nacida en 1912. Nuestra red de socios es con diferencia la más grande de Japón.



EXPERTOS

Nuestros asesores de viajes tienen un promedio de más de 15 años de experiencia centrada en Japón y pasan un promedio de 20 días en Japón al año.